

# Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Membangun Keamanan dan Keharmonisan di Tengah Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

May 19, 2024 - 11:44



*Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Membangun Keamanan dan Keharmonisan di Tengah Masyarakat*

Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan Anjongsana/DDS di Kampung Warung Tepus, Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 09:00 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan suasana yang aman, lancar, dan kondusif.

Kegiatan ini merupakan upaya proaktif Bhabinkamtibmas untuk lebih dekat dengan warga dan membangun komunikasi yang baik demi menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga, di antaranya:

1. **Menjaga Kamtibmas:** Warga diimbau untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Partisipasi aktif warga dalam ronda malam diharapkan dapat mencegah berbagai tindak kriminal dan menciptakan rasa aman di lingkungan.
2. **Kebersihan dan Kewaspadaan Bencana:** Warga juga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam. Lingkungan yang bersih tidak hanya menciptakan kenyamanan, tetapi juga mengurangi risiko penyakit dan dampak bencana.
3. **Waspada Tindak Kejahatan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diminta untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Anti Hoax Pemilu 2024:** Dalam menjelang Pemilu 2024, warga diimbau untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax. Informasi yang tidak benar dapat memicu keresahan di masyarakat dan mengganggu ketertiban umum.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif warga dalam kegiatan ini. Beliau berharap, melalui kegiatan Anjongsana/DDS ini, sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dapat semakin erat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di Desa Sukamanah.